



Communiqué

Politique du livre

Prix du polar romand 2021 : dix auteur-es en lice

Le Prix du polar romand annonce sa sélection 2021. Dix auteur-es sont en lice pour remporter le premier prix d'un montant de CHF 3000.-. Les ouvrages sélectionnés, romans policiers, enquêtes ludiques ou thrillers trash, reflètent avec succès la diversité de la littérature noire de Suisse romande. La cérémonie publique de remise des prix, habituellement organisée dans le cadre du festival Lausan'noir, est annulée, tout comme l'édition 2021 du festival en raison de la situation sanitaire. Le nom de la lauréate ou du lauréat du Prix du polar romand 2021 sera communiqué le 10 mai. Des rencontres en ligne seront organisées durant tout le mois de mai par l'équipe du festival.

Le jury du Prix du polar romand 2021 annonce sa sélection 2021. Elle est composée des dix titres suivants, représentatifs de la diversité de la scène de la littérature noire de Suisse romande :

L'ivresse des flammes de Fabio Benoît, (Favre) ; *Balles neuves* d'Olivier Chapuis, (BSN Press) ; *L'éventreuse* de Stéphanie Glassey, (Gore des Alpes) ; *Les roses sauvages*, de Marie Javet, (Plaisir de Lire) ; *Le loup du Val de Bagnes* de Tatjana Malik, (Ed 180°) ; *Backstage* de Pascal Parrone, (Slatkine & Cie) ; *Le train des brumes* d'Yves Paudex, (Plaisir de Lire) ; *Gratte-Foutre* de Michael Ronsky, (L'Age d'Homme) ; *Au point 1230* de Laurence Voïta, (Romann) ; et *Les Protégés de Sainte-Kinga* de Marc Voltenauer, (Slatkine).

La lauréate ou le lauréat du Prix du polar romand 2021 sera communiqué le 10 mai. Le Prix du polar romand est doté d'un montant de CHF 3000.-. Il récompense un polar, ou roman noir, à suspense ou un thriller écrit par un ou une auteure romande et paru dans l'année écoulée. Ce prix a pour but de valoriser la scène littéraire et éditoriale du polar en Suisse romande, particulièrement dynamique depuis quelques années. Il a récompensé en 2017 Joseph Incardona pour *Chaleur* (Finitudes), en 2018 Nicolas Verdan pour *La Coach* (BSN Press), en 2019 *Frédéric Jaccaud* pour *Glory Hole* (Les Arènes) et en 2020 Marlène Charine pour *Tombent les Anges* (Calmann Lévy).

La lauréate ou le lauréat sera communiqué le 10 mai par la Ville de Lausanne, sans la cérémonie de remise du prix qui devait se tenir durant Lausan'noir 2021, le festival étant annulé. Le concours d'écriture pour la jeunesse « Ecris ton enquête de Maëlys ! » est, tout comme le Prix du polar romand 2021, maintenu.

En attendant l'édition 2022 de Lausan'noir, d'ores et déjà annoncée du 6 au 8 mai 2022 à Lausanne, l'association Lausan'noir et la Ville de Lausanne proposeront une série de rencontres en ligne avec des auteur-es de polar suisses et internationaux durant tout le mois de mai sur le site lausannoir.ch et les réseaux sociaux. Le programme de ces rencontres sera annoncé courant avril.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/prixdupolar

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic de la Ville de Lausanne, 021 315 22 00
- Isabelle Falconnier, déléguée à la politique du livre, 078 751 58 30
- Christian Zutter, président de l'association Lausan'noir, 079 792 91 04

Lausanne, le 10 mars 2021

Bureau de la communication

Hôtel de Ville | Case postale 6904 | 1002 Lausanne | T +41 21 315 25 50 | presse@lausanne.ch | www.lausanne.ch

1 / 1